

Lew-Kopelew-Preis an «Nowaja Gaseta» verliehen

SONNTAG, 21. NOVEMBER 2010, 17:17 UHR

Köln (dpa/lnw) - Die Redaktion der Kreml-kritischen Moskauer Zeitung «Nowaja Gaseta» hat am Sonntag den Lew-Kopelew-Preis für Frieden und Menschenrechte 2010 erhalten. Das Blatt trete konsequent für die Einhaltung der Menschenrechte, die Schaffung eines unabhängigen Justizwesens und die Stärkung der Zivilgesellschaft in Russland ein, sagte Fritz Pleitgen als Vorstandsvorsitzender des Lew Kopelew Forums. Es solle zugleich das Andenken der Redakteurinnen und Redakteure der «Nowaja Gaseta» und der vielen anderen Journalisten in Russland geehrt werden, die ihren Kampf für die Pressefreiheit, für Demokratie und Menschenrechte in Russland mit dem Leben bezahlt haben.

Empfehlen

2 Empfehlungen. [Registrieren](#), um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.